

## Cultiven el amor y vuélvase divinos



### ¡Encarnaciones del Amor!

(...) En esta creación, todos nacen de una madre, no importa lo grande que puedan ser o lo que pudieran haber logrado. El útero de la madre es como la Madre Tierra. La calidad del fruto será la misma que la calidad de la semilla sembrada en la tierra.

En el mundo de hoy la gente carece de pureza y espíritu de sacrificio. ¿Cuál es la razón? Es la falta de pureza de la matriz de la madre. Si la matriz de la madre es pura, los hijos nacidos de ella serán también puros. Si hay paz en el corazón de la madre, todo el mundo será pacífico. Así, primero que todo, necesitamos mujeres de pureza en este mundo.

Es debido a mujeres así de puras que la India se volvió la Tierra del Sacrificio, la Tierra de la Espiritualidad y la Tierra de la Acción y pudo dar el ejemplo al resto del mundo. La gente dice madre patria, no padre patria. En cada país, la madre es tenida en alta estima. El sentimiento de la maternidad es muy superior a todos los otros sentimientos.

La principal falla en los niños de hoy es que no están preocupados acerca de la felicidad y satisfacción de sus padres. Si hacen felices a sus padres, el mundo entero será feliz. "Reverencien a la madre y al padre como a Dios". Deben entender que los padres son verdaderamente Dios.

Deben hacer feliz a su madre. Sólo entonces habrá paz y felicidad en el mundo. Carece de sentido adorar a Dios sin reverenciar a los propios padres. Primero que nada ofrezcan adoración a su madre, ya que es quien los ha dado a luz. Sólo si el corazón de la madre es nectarino, el mundo entero será nectarino.

La divinidad de Rama floreció bajo el cuidado amoroso de Kausalya. Como Él nació de la matriz de Kausalya, Él obtuvo las cualidades de Kausalya. Es por esto que Él es adorado como Dios. Shivayi pudo hacer tantísimos sacrificios para el país porque él nació de la mujer pura que era Yiyabai. Es debido a la nobleza de la madre que los hijos logran la buena fortuna.

Así, ¡Encarnaciones del Amor!, no hay nada más allá del amor. Sólo el amor es la fuente principal de toda su buena fortuna. Un hombre sin amor no tiene vida. Por lo tanto, adoren y ríndanle culto a la madre que es la encarnación del amor.

¿Dónde hay paz en el mundo? Si no hacen feliz a su madre, ¿cómo puede haber paz en el mundo? La paz no puede comprarse en el bazar. Cada corazón del hombre es la morada de paz. Sólo si llenan sus

corazones de amor habrá paz en el mundo. El mundo de hoy está en confusión debido a que el hombre carece totalmente de amor. La paz reinará suprema en este mundo sólo cuando el hombre desarrolle amor total.

### **¡Encarnaciones del Amor!**

Han alcanzando el nacimiento humano. No hay nada más grande que esto: “De todos los seres vivientes, el nacimiento como humano es el más raro”. Ustedes nacen y son criados en una sociedad. Entonces, ¿por qué no trabajan para el bienestar de la sociedad? Toda la riqueza que han ganado ha venido de la sociedad. Deberían mostrar su gratitud a la sociedad. El mundo está enfrentando problemas debido a que el hombre no muestra su gratitud a la sociedad.

Nunca deberían descuidar la sociedad. El bienestar de la sociedad es su bienestar también. Pero, ¿están todos ocupándose de la sociedad? No. Hay egoísmo por todas partes. Dejen el egoísmo y trabajen para el bienestar de la sociedad. El mundo disfrutará de paz y seguridad sólo cuando sirvan a la sociedad y tengan devoción por Dios.

Si quieren que la paz reine en el mundo, entonces primero deben desarrollar paz en ustedes mismos. ¿Dónde está la paz? Viene sólo de nuestro corazón. Nuestro corazón es la fuente de paz, verdad, rectitud y amor. Han olvidado el corazón y están buscando la paz en el mundo externo. No la busquen en el bazar, allí sólo obtendrán pedazos (N. de la T.: Juego de palabras en inglés, donde ‘peace’ o paz se pronuncia igual a ‘piece’, pedazo). La paz se encuentra sólo en sus corazones. Llenen sus corazones de amor. Sea lo que sea el trabajo que hagan, háganlo con amor total (...)

Swami ha venido sólo por un corto tiempo (...) Cultiven el amor. Reverencien a sus padres. Háganlos felices. Entonces estaré con ustedes siempre. Vivan una vida de amor.

*Fragmento del discurso pronunciado por Bhagawan Sathya Sai Baba el 1º de junio de 2001*

### **Categoría(s)**

1. Día de las Madres
2. Lecturas Temáticas

### **Fecha de publicación**

10/05/2017